
 

 

 

Réunion du CA du 28.01.2025 – Rapport 

 

Présents :  Zambon Norma, Hepp Carole, Rossi Françoise, Breuer Bob, Burelbach Marc, Kremer 

Gilbert, Bolkaerts Jenny 

 Schooff Torsten, Directeur Technique 

 Schomer Chantal, Gestionnaire administratif 

  Weber Dany, Gestionnaire administratif 

Excusés :  Grandjean Céline, Clement Sven  

 

 

Présidente et C.A. 

 

• Le rapport de la réunion du Conseil d’Administration du 17.12.2024 est approuvé. 

 

• Le CA choisit parmi les dates proposées du CHEV Diekirch le 2 juillet 2025 pour tenir son 

Assemblée Générale Ordinaire. 

 

• Le CA prend note du rappel du COSL pour désigner des candidats pour le Collège électoral à 

l’élection de la Commission des Athlètes COSL. Torsten confirme qu’il avait contacté les personnes 

éligibles. 

 

• Le Ministère des sports a informé Norma sur la demande de la FLH de recevoir des plages 

d’entraînement au Centre National Beach-Volley. Norma suggère d'attendre que le centre soit 

construit, que l'administration soit mise en place et que les unités d’entraînement pour le Volleyball 

soient fixées avant de considérer la demande de la FLH. 

 

• Norma et Torsten rapportent de leur entrevue avec la fédération internationale du Para 

Volley et du Luxembourg Paralympic Committee. Il a été convenu que la FLVB les assistera à 

promouvoir et à développer le volleyball assis au Luxembourg à partir de la saison prochaine. Norma 

suggère d’adapter le ROI en fonction et d’ajouter une commission de Para Volley. 

 

Commission Technique / Directeur Technique 

 

• Sur demande du Ministère des sports, Torsten a établi un document recueillant nos besoins 

prioritaires en matière d’infrastructures sportives ainsi que nos projets concrets en cours 

d’élaboration (PPP Bedarfsanalyse Sportinfrastruktur). 

  



 

 

• JPEE:  Le voyage sera fait en bus : départ à Luxembourg le vendredi, 23.05. à 21:30 /  

arrivée à Andorre le samedi, 24.05. vers 15:30 

Retour 01.-02.06.2025 

 

1 chef de délégation 

Indoor – 14 athlètes / 3 officiels (coach, ass.coach, scout) 

Beach – 1 coach 

 

Torsten vérifie avec les coaches les possibilités éventuelles d’un stage en 

Espagne juste avant les JPEE et fournira un devis, le cas échéant 

 

Présentation des JPEE à la BILL – jeudi, 15.05. 

 

• Silver League: Les tournois à domicile auront lieu du 6 au 8 juin à Bertrange/Atert  

et du 13 au 15 juin à la Coque 

 

Marc proposera un devis pour une vidéo de promotion, le streaming et le 

Broadcasting. 

 

Suite à la non-disponibilité de l’Hôtel Coque, Chantal demandera des devis 

dans d’autres hôtels. 

 

• Comme les compétitions de la Silver League Dames en Macédoine et des JPEE à Andorre se 

chevauchent le weekend du 30 mai au 1er juin, le CA accepte parmi les diverses propositions du 

directeur technique que l’équipe JPEE soit encadrée par Fabio Aïuto et Jared Schubert et l’équipe 

SL par Ben Angelsberg et Christian Boudot, qui lui semble la meilleure constellation pourque les 

équipes soient chaque fois encadrées par des entraîneurs qui les suivent de près pendant toute la 

préparation. 

 

• Le CA analyse l’éligibilité de 2 joueurs de nationalité luxembourgeoise provenant du Brésil 

pour les compétitions CEV resp. des JPEE. 

 

• Le CA accepte les devis pour les uniformes présentés par Gilbert ainsi que ses propositions 

d’épuiser les stocks pour équiper les équipes jeunes. 

 

• Le CA approuve le design « Wolly » du Fan-shirt présenté par Marc. 

  



 

 

 

Commission Sportive / Arbitres / Jeunes / Beach / Loisir 

 

• En début de réunion, le CA a procédé au tirage des ½  Finales de la Coupe de Luxembourg 

Seniors dames et hommes. 

 

• La commission sportive finalise le programme du Final 4 ensemble avec les responsables du 

VC Stroossen. Jared Schubert va profiter de l’occasion pour inviter les clubs sur son premier « coffee 

for coaches ». 

 

• Le CA accepte la demande de la Fédération Française de Volleyball pour le changement de 

Fédération d’Origine de Paul MOREA, de nationalité française, ayant eu sa première licence au 

Luxembourg. 

 

• Le CA accepte d’annuler sur simple demande des parents, la licence du fils de Marko ZLATIC 

afin de lui permettre d’être admis dans une sélection française. 

 

• Suite à des changements du règlement international, les CA analysera s’il ne faudrait pas 

demander des déclarations sur l’honneur certifiant l’établissement d’une première licence 

(Fédération d’Origine) pour des enfants étrangers nés à l’étranger déjà à partir de 14 ans au lieu de 

17 ans, comme jusqu’à maintenant. 

 

• Sur demande du Escher VBC, le CA analyse le statut de Sarah Wolf. Comme elle n’a pas fait 

un transfert international, elle aurait actuellement la possibilité d’un transfert irrégulier au 

Luxembourg si elle voulait jouer dans un autre club que le CS GYM Volley (dernier club avant son 

départ à l’étranger) ou bien elle pourrait demander une licence dirigeant/carte coach auprès d’un 

autre club, qui lui servirait pour encadrer une équipe. 

 

• Le CA accepte les explications des parties concernées concernant la remarque sur la feuille 

de match 276 : RSRW2-VCB2 (oubli de cocher une joueuse) et valide le match. 

 

• La commission de Beach-Volleyball a adapté les tarifs du Championnat 2025: Prix du shirt 

20€, inscription Championnat mixte 70€ (comprenant 2 shirts), inscription Championnat 

dames/hommes 90€ (comprenant 4 shirts), production de shirts uniquement motif Skyline 

Luxembourg Ville, pas de shirts supplémentaires pour le tour final au LBO. 

 

• Le COSL Spillfest aura lieu le 29 mai 2025, date coïncidant avec les JPEE. Jenny vérifie la 

disponibilité des membres de la commission des jeunes. 

  



 

 

 

Commission Finances / Trésorerie 

 

• Dany propose d’établir un barème fixant les frais de route à payer aux joueurs/joueuses des 

cadres nationaux qui doivent revenir de l’étranger spécifiquement pour des stages ou 

entraînements. 

 

• Norma déplore que la facture établie par une firme luxembourgeoise pour la fourniture du 

sable pour le QKOTC n’est toujours pas réglée par la CEV respectivement son partenaire, ce qui jette 

une mauvaise image sur la FLVB en tant que co-organisateur. 

 

• Marc diffuse la brochure Sponsoring Silver League pour analyse et approbation. 

 

Divers / Prochaines réunions 

 

• L’Assemblée Générale du COSL aura lieu le samedi, 29.03. à Walferdange/Centre Prince 

Henri. 


